

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Tuhan Yang Maha Esa yang selalu memberikan rahmat dan karuniaNya kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan penulisan tesis ini dengan judul “Pengaruh Budaya Organisasi, Kemampuan Intelektual dan Motivasi Kerja terhadap Kinerja Kepala Sekolah SMP Negeri dan Swasta di Kabupaten Deli Serdang”.

Penulisan tesis ini dapat diselesaikan berkat bantuan dan dorongan dari berbagai pihak lain baik moril maupun materiil, yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu semua bantuan dan dorongannya yang telah diberikan menjadi amal ibadah dan mendapatkan rahmatNya.

Rasa terimakasih terutama kepada Bapak Prof. Dr. Belferik Manullang sebagai pembimbing I, dan kepada Bapak Dr. Yasaratodo Wau, M.Pd sebagai pembimbing II yang telah memberikan bimbingan dan motivasi pada penulis. Begitu juga rasa terima kasih penulis sampaikan kepada narasumber dalam penulisan ini yakni : Dr. Irsan Rangkuti, M.Pd, M.Si; Prof. Dr. Sri Milfayetty, MS; Prof. Dr. Sahat Siagian, M.Pd; Prof. Dr. Paningkat Siburian, M.Pd.

Dan tak lupa pula terimakasih penulis ucapkan kepada :

1. Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd sebagai Rektor Universitas Negeri Medan.
2. Prof. Dr. Abdul Muin Sibuea, M.Pd sebagai Direktur Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan, serta semua staf yang telah memberikan fasilitas belajar selama penulis mengikuti perkuliahan di program pascasarjana Universitas Negeri Medan.

3. Bapak dan Ibu Dosen di lingkungan Prodi Administrasi Pendidikan yang telah banyak memberikan ilmu pengetahuan yang bermakna bagi penulis.
4. Ayahanda Alm. St. Salmen Silaban, Ibunda Morhan Lumbantoruan, dan Istri tercinta Moklina Siregar, serta Anak-anak yang penulis sayangi Eka Julianty Silaban, Dwiki Silaban dan Devani Citra Silaban yang senantiasa memberikan perhatian, kasih sayang, motivasi, doa dan dukungan baik moril maupun materiil sejak sebelum kuliah, dalam perkuliahan hingga sampai pada penyelesaian kuliah penulis.
5. Rekan-rekan seperjuangan khususnya Mahasiswa/i Program Pascasarjana Prodi Administrasi Pendidikan Kelas B Tahun 2011.
6. Pihak-pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu dalam kesempatan ini yang telah banyak memberikan motivasi maupun kontribusi dalam penyelesaian tesis ini.

Penulis menyadari bahwa masih banyak kekurangan atau kelemahan dari tesis ini, untuk itu penulis mengharapkan sumbangan pemikiran ataupun kritik yang bersifat konstruktif untuk kesempurnaan tesis ini. Akhir kata kiranya hasil penelitian ini dapat bermanfaat bagi pengembangan pendidikan kini dan yang akan datang.

Medan, Juni 2015
Penulis

TAHAN SILABAN